

Fecha: 13-01-2026  
Medio: La Tribuna  
Supl.: La Tribuna  
Tipo: Columnas de Opinión  
Título: Columnas de Opinión: Escuela de Verano UdeC: "Ampliando fronteras desde el sur del mundo"

Pág. : 2  
Cm2: 152,0  
VPE: \$ 256.613

Tiraje: 3.600  
Lectoría: 14.800  
Favorabilidad:  No Definida

## Escuela de Verano UdeC: "Ampliando fronteras desde el sur del mundo"

Valeria Pérez Chavarría  
Jefa Unidad Vinculación  
con el Medio del  
Campus Los Ángeles  
Universidad de  
Concepción



La Universidad de Concepción se ha caracterizado siempre por ser una institución con un fuerte espíritu público, creada por y para los ciudadanos y ciudadanas. Lo anterior se refleja claramente en el quehacer diario y en la vinculación con el medio que genera nuestra casa de estudios.

Desde hace ya más de setenta años se viene realizando la Escuela de Verano UdeC durante el mes de enero, instancia en la cual se busca abrir la universidad a la comunidad y transmitir conocimientos y saberes desde la academia, contribuyendo a la democratización del conocimiento y a su acceso por parte de toda la comunidad.

Este año no es la excepción; contamos con una amplia parrilla de actividades y talleres que recorre desde las ciencias, el arte, la literatura, la música y las culturas, totalmente gratuitas para personas de todas las edades, recibiendo en nuestras aulas y laboratorios a niños, niñas, jóvenes, adultos y personas mayores.

En la misma línea y reforzando nuestro compromiso institucional con la cultura, realizaremos durante la Escuela de Verano tres hitos relevantes: Concierto "Quique Neira Sinfónico", el cual se realizará en Plaza de Armas, abierto al público el jueves 14 de enero a las 20:00 hrs.; un concierto de jazz el día 22 de enero a las 20:00 hrs., donde nos acompañará el Conservatorio de Santiago y el Conservatorio de Souza de Lima de São Paulo, Brasil, en el Teatro Municipal de Los Ángeles, con acceso totalmente gratuito; y para dar cierre a nuestras actividades, el día 23 de enero realizaremos una Feria Literaria UdeC Campus Los Ángeles titulada Entre Libros y Viñetas, donde contaremos con la presentación de un libro de una icónica banda nacional y una entrevista y taller con un reconocido dibujante de Marvel.

La Escuela de Verano no solo nos permite fortalecer nuestra vinculación con la comunidad, sino también profundizar nuestros lazos con instituciones públicas y de la sociedad civil que nos colaboran para el desarrollo de actividades culturales, generando alianzas estratégicas con la finalidad de entregar a la comunidad opciones de un verano entretenido en nuestra provincia.

Tal y como indica el título de nuestra Escuela de Verano 2026, esperamos seguir aportando a la cultura y la democratización del conocimiento desde el sur del mundo.